

Cousance

Cette association renoue avec l'art postal



Œuvre réalisée par un adhérent de l'association, voici un exemple d'art postal. Photo Benjamin Grappe

L'art postal est un moyen de communication, une correspondance artistique qui utilise les services de la Poste : c'est l'art d'envoyer des lettres décorées. La lettre et l'enveloppe deviennent ainsi un support d'expression artistique. C'est ainsi que l'idée est venue germer dans la tête des artistes de l'association la CLE (Créer, lire, écrire). Explication avec Claire Scimia.

Claire Scimia, votre association lance un nouveau projet autour de l'Art Postal. De quoi s'agit-il ?

« La CLE propose des rencontres entre des artistes, des gens qui écrivent, ou aiment l'écriture et sont désireux d'échanger autour de cette passion. L'art postal s'inscrit donc tout naturellement dans cette dynamique et renoue avec la grande époque des dadaïstes ou des surréalistes. Avec pour thème une clé, il s'agit d'inventer un texte, un poème, une image, un

montage photo, ou ce que vous voudrez, de le représenter sur une enveloppe ou sur un paquet et surtout de l'expédier ! Quelle que soit la création, elle doit être affranchie et acheminée par la Poste. »

Mais pourquoi comme thème une clé ?

« Pour illustrer la naissance toute récente de notre association du même nom. »

Les réalisations seront-elles exposées ?

« Bien sûr ! Dans l'espace culturelle de La Caborde à Beaufort-Orbagna du 2 au 20 avril, ensuite du 22 avril au 1^{er} mai à la Chapelle Notre-Dame-des-AnGES de Cousance. »

● Propos recueillis par notre correspondant Benjamin Grappe

Les œuvres doivent être envoyées à l'adresse suivante :
Association La CLÉ : 16, rue Marchand, 39190 Cousance
Le règlement est disponible sur associationlacle2023@gmail.com ; Facebook : [@laclejura](https://www.facebook.com/laclejura)